

Bassma, une décennie de sourires

Bassma, association libanaise pour le développement social, a célébré son dixième anniversaire au musée privé Robert Mouawad, sous le thème « Une décennie de sourires ». La soirée était animée par la chanteuse Aline Lahoud accompagnée de ses musiciens, ainsi que par le violoniste Habib Alberto. Amis et bénévoles se sont rassemblés pour passer une soirée inoubliable et célébrer une décennie d'engagement et d'accomplissements. Les revenus iront au profit des familles démunies adoptées par Bassma.

1. Sandra Klat Abelnour, fondatrice et présidente de l'association, prononçant un mot 2. Aline Lahoud 3. Hala et Robert Fadel, M. et Mme Rahhal, Aïda Frangieh et Mona Hraoui 4. Cynthia el-Rami 5. M. et Mme Sabbagh 6. Maria Abou Sakr, Sandra Klat Abelnour, Linda Baroud et Diana Kallas 7. Najib et Sandra Abelnour 8. Angèle Mina et Claude Habib 9. May Chidiac, Micha Baaklini, Paula Yacoubian, Aïda Frangieh et Nadim Gemayel 10. Rita Lamah 11. M. et Mme el-Murr 12. Stéphanie Hanna et Joëlle Abi Nader 13. M. et Mme Anthony Massoud 14. M. et Mme Tarazi 15. Carol el-Murr et Najib Sabbagh 16. Le père Denis Meyer et le père Charbel Batour 17. Donna Khlat et Nada Abelnour 18. Le Dr et Mme Stéphan 19. Jennifer el-Khoury, Diane Hachem et Jessy Karam 20. Le gâteau

